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Международный форум выпускников крупнейшего
института

Во  Дворце  симпозиумов  столицы  прошел  V  международный  форум  выпускников  Московского
государственного института международных отношений (МГИМО).

На мероприятии собрались около 450 выпускников МГИМО из 32 стран мира – члены правительств и
парламентов,  политики,  дипломаты, руководители крупных зарубежных компаний,  профессора-
преподаватели института.

В работе форума также приняли участие многие высокопоставленные гости,  в  числе которых
заместитель  Председателя  Совета  Федерации  Федерального  собрания  Российской  Федерации
И.Умаханов,  министр  культуры  РФ  В.Мединский,  член  Совета  директоров  Евразийского  банка
Ф.Шодиев и другие.

Приветственное слово от имени Президента Республики Узбекистан Шавката Мирзиёева зачитали
Премьер-министр Узбекистана Абдулла Арипов,  а  от  имени Президента Российской Федерации
Владимира Путина – ректор МГИМО Анатолий Торкунов.

Первый заместитель генерального директора информационного агентства "ТАСС" Михаил Гусман
представил видеопрезентацию о стратегии развития МГИМО.

Перед МГИМО поставлена цель стать университетом будущего. В настоящее время понятия "рынок
труда"  и  "образование"  –  одно  целое.  Образование  не  должно  заканчиваться  с  получением
диплома.  Выпускники  и  дальше  должны  сотрудничать  с  институтом  в  целях  повышения
квалификации, при этом используя самые современные информационные и цифровые технологии.

На форуме особое внимание уделено месту Узбекистана на инвестиционной карте мира. Первый
заместитель министра иностранных дел Республики Узбекистан Илхомжон Неъматов подчеркнул,
что вопросы, включенные в программу форума, весьма полезны и полностью соответствуют той
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внутренней и внешней политике сегодняшнего Узбекистана, а также названию 2019 года.

Управляющий директор "Boston Consulting Group (BCG)" Владислав Бутенко в своем выступлении
отметил,  что  Узбекистан  с  точки  зрения  инвестирования  –  это  "окно  возможностей".  Его
презентация,  посвященная  анализу  сегодняшнего  инвестиционного  климата  страны,  подробно
познакомила потенциальных инвесторов с Узбекистаном, ярко отражая при этом процесс реформ,
открывающих широкие возможности для любого бизнеса.

По теме выступили также член Совета директоров Евразийского банка Ф.Шодиев, первый вице-
президент АО «Газпромбанк» Денис Шулаков, директор Агентства по развитию рынка капитала
Республики Узбекистан Атабек Назиров, руководитель СЭЗ «Навои» Хабиб Абдуллаев.

Во время дискуссий обсуждались вопросы развития фондового рынка, рынка капитала, в том числе
ценных бумаг, финансовой архитектуры, изучения опыта дальнего и ближнего зарубежья в этой
сфере, повышения активности страны в деятельности ШОС, дебютное размещение еврооблигаций
Республики Узбекистан на международном рынке и другие. Эксперты признали, что Узбекистан
является основным потребительским рынком в Центральной Азии,  наблюдается заметный рост
показателей страны в ведущих рейтингах мира. В конце сессии намечено создание регионального
финансового центра в Узбекистане.

На сессии по теме "Стратегическая эмпатия и безопасность" выступил помощник Генерального
секретаря ООН по политическим вопросам Мирослав Йенча. ЮНЕСКО уделяет большое внимание
нашим историческим объектам, неповторимым памятникам архитектуры, богатому культурному
наследию.  Генеральный  секретарь  ООН  Антониу  Гутерриш  в  2017  году  после  встречи  с
Президентом Шавкатом Мирзиёевым в Самарканде отправился в Муйнак, чтобы своими глазами
увидеть  последствия  Аральской  трагедии.  Как  отметил  М.Йенча,  именно  по  инициативе
Президента Узбекистана проблема катастрофы Аральского моря поднялась на мировой уровень. На
саммите ООН, который пройдет в сентябре текущего года, данный вопрос также будет обсужден,
поскольку  катастрофа  Аральского  моря  является  глобальной  экологической  проблемой  всего
человечества.

На сессии, посвященной международной имиджевой политике, говорилось о богатой истории и
культурном наследии нашей страны, а также великих предках узбекского народа, которые внесли
неоценимый вклад в мировую цивилизацию.

Эксперты – генеральный директор ЮНЕСКО в 2009-2017годах Ирина Бокова, министр образования,
по  делам  молодежи  и  спорта  Королевства  Камбоджи  Нарон  Ханг  Чуон,  министр  культуры
Московской области Нармин Ширалиева и другие остановились на вопросах значения имиджевой
политики,  в  частности,  повышения статуса  Узбекистана на  международной арене.  По  мнению
специалистов, одним из главных факторов в повышении имиджа страны является туризм. Так, в
настоящее время 10 процентов мирового ВВП, 30 процентов международного экспорта приходятся
на долю туризма, а 40 процентов от всей прибыли в сфере туризма – на долю культурного туризма.
Это очень высокий показатель. В свою очередь, Узбекистан имеет огромный потенциал именно в
области  культурного  туризма.  В  государстве  с  такими  богатыми  историческими  памятниками
созданы благоприятные возможности, все удобства для развития этой отрасли, много делается по
упрощению визового режима.  Одним словом,  данный праздник выпускников МГИМО прошел в
дружественной  обстановке,  созидательном  духе.  Было  проведено  много  содержательных
дискуссий  по  политике,  безопасности,  экономике,  культуре.  Все  гости  отметили  высокий
организационный  уровень  форума.
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